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Madame la Première ministre, 

Mesdames et Messieurs les parlementaires, 

Bonjour ! 

 

Avant que vous ne promulguiez cette énième loi sur l’immigration, nous tenions à vous 

rappeler que, sans une profonde modification de nos politiques migratoires, vous ne résoudrez 

en rien le problème. Nos concitoyens en ont marre de vous voir balbutier sur le sujet, 

n’apportant aucune solution à leurs préoccupations grandissantes. 

Cependant, la tâche qui vous échoit, après le « laisser-aller » de tous vos prédécesseurs dans 

l’exécutif comme dans le législatif, vous rend presque impuissants en vous obligeant à constater 

que le « ver » est dans le fruit et que ce fruit est en train de se faire « bouffer », avant qu’il 

pourrisse sur place ! 

Oui ! Cela fait des décennies que le « ver » a été importé pour accroître la productivité et 

augmenter la « croissance » à moindre coût, puisqu’il s’agissait de faire travailler des pauvres 

types de nos anciennes colonies en leur permettant de faire venir toute « la smala » au cours de 

ces soixante dernières années et où la France avait besoin de main-d’œuvre bon marché ! 

Aujourd’hui, nous sommes les héritiers d’un legs que nous ont laissé ceux qui ont instauré 

« ces passeports » et qui n’ont pas su anticiper les conséquences de leurs actes sur le moyen et 

le long terme. 

Oui ! Le « ver » est dans le fruit ! Il creuse des galeries jusqu’aux pépins ou jusqu’au noyau 

et le fruit finit par tomber. Il n’est plus consommable et il pourrit sur place. 

Est-ce cela que vous voulez, que nous voulons pour la France ? 

Est-ce cela que vous laisserez, que nous laisserons à nos enfants ? 

Est-il possible d’avoir un peu de courage pour arrêter « cette invasion » ? 

De facto, quand est-ce que vous allez vous entendre pour retenir et adopter les bonnes idées ? 

Nos concitoyens ont enfin compris : que les hommes et les femmes politiques de ce pays, de 

l’Europe, ne sont pas capables de réagir et trouver les bons boutons pour régler les vrais 

problèmes. Ceux : de la sécurité, de la santé, de l’éducation, du chômage, de la dette, de 

l’économie, de l’immigration, de la diplomatie, de l’environnement, des religions, des 

ethnies… Celui : de cette démocratie, bafouée et désormais vouée à l’échec ; cette forme de 

gouvernement, de gouvernance, nanti d’une mauvaise reconnaissance et encore plus d’une 

mauvaise application qui la poussent vers l’obsolescence. 

Alors ! Pour en revenir sur cette énième loi sur l’immigration, il est temps de prouver aux 

Français que vous servez leurs intérêts, le « bien public » ; que vous vous préoccupez de la 

situation du pays avant… qu’il ne soit plus qu’un souvenir dans les livres d’Histoire ! Ne laissez 

pas la France, à cause de certains musulmans, retourner au Moyen-Âge ! 

Merci de nous avoir lus ! Portez-vous bien ! 

Très cordiales salutations ! 

Pour la S-P-F, 

Son secrétaire général, 

Patrick REBIERRE. 

 


